

Impuls

Macht hoch die Tür

In der Advents- und Weihnachtszeit wird oft das beliebte Lied „Macht hoch die Tür“ gesungen.

Dieses Lied entstand in Anlehnung an Psalm 24, wo es in V. 7.9 heißt *„Machet die Tore weit und die Türen in der Welt hoch, dass der König der Ehre einziehe“*.

Der Psalm gibt die Liturgie des besonderen Festes wieder, als König David die Bundeslade wieder zurück nach Jerusalem bringen ließ. Die Träger der Bundeslade standen dabei draußen vor den Toren Jerusalems und riefen *„Machte die Tore weit ...“* und als Antwort darauf erhielten sie dann die Frage *„Wer ist der König der Ehre?“* (V. 8.10). Und dann besangen sie, wie das Wesen des König der Ehre ist: Er ist stark und mächtig, mächtig im Streit (V. 8). Und sie sangen, wer er ist: Der Herr Zebaoth.

Dieser König der Ehre möchte auch in unser Herz einziehen.
Machen wir die Tür weit auf, damit er einziehen kann.